



SCHÜTZENKREIS ENNEPE-RUHR - 4400

IM WESTFÄLISCHEN SCHÜTZENBUND VON 1861 e.V.

Kreiskönigsschießen 2025 des Schützenkreises Ennepe-Ruhr

Am Samstag, **13.09.2025** fand beim **Schwelmer Schützenverein** das diesjährige **Kreiskönigsschießen** der Erwachsenen sowie der Jugend und Kinder statt. Der herrliche Spätsommertag begann im Schützenheim mit dem Kreisjugendtag mit Wahlen und Berichten der Jugendleitung. Draußen begrüßten der 1. Vorsitzende des Schützenkreises, Erwin Wesner, und der 1. Vorsitzende des Schwelmer SV, Holger Bähz, alle Anwesenden zum Kreiskönigsschießen. Der Schwelmer Verein sorgte wieder einmal für leckere Kuchen und Gegrilltes sowie Kaltgetränke.

Zur traditionellen **Baumpflanzung** bei schönstem Sonnenschein brachte der Vorstand des Schützenkreises dem ausrichtenden Verein eine robuste Felsenbirne als Gastgeschenk mit. Gern war auch der eingeladene Bürgermeister von Schwelm, Stephan Langhard, bei der Baumpflanzung dabei und half den Baum auf dem Gelände einzupflanzen.

Dann startete der Wettbewerb der Jugendlichen am Schießstand im Untergeschoss. Die vier jüngsten Teilnehmer des Kinderkönigsschießens erprobten sich dort ebenso eifrig mit dem Lichtpunktgewehr auf einen digitalen Schützenvogel als Ziel.

Den ersten Schuss des Vogelschießens der Erwachsenen leistete draußen der scheidende Kreiskönig des Schwelmer SV, Ulli Bremicker. Danach folgten im steten Wechsel 14 Teilnehmer, die im festen Ablauf erst die Krone, das Zepter, den Reichsapfel, den linken und den rechten Flügel und schließlich den Rumpf abschossen. Nach mehr als 4 Stunden (um 19:42 Uhr) fiel der Vogel endlich mit dem 498.ten Schuss bei **Gunter Ritter vom SV Wilhelmshöhe**, der damit Kreiskönig wurde.

Unter der gewissenhaften Betreuung der Kreisjugendleitung wurden die Kinder- und Jugendwettbewerbe ausgetragen. Bei den Jugendlichen gelang es **Matti Bertram vom Voerder SV**, nach 3 ¾ Stunden den Holzvogel abzuschießen. Die Kinder waren bereits nach einer Stunde fertig – Kinderkönig wurde **Constantin Giesick vom Voerder SV**.

Die **Krönung der Pfänderschützen und Schützenkönige** der drei Altersbereiche fand direkt im Anschluss ab 20 Uhr im Schützenheim statt. Wieder hatten die Schützen an diesem Samstag viel Glück mit dem Wetter, da es um diese Uhrzeit nun wie aus Kübeln regnete. Nach dem offiziellen Teil mit der Verleihung der edlen Königsketten, Schärpen, Pfändernadeln und Orden an die neuen Majestäten eröffnete das neue Königspaar, Gunter Ritter und Frau, den bunten Abend zur Musik eines Schwelmer DJ's, mit einem formvollendeten Chacha den Tanz.

Der Vorstand dankte allen Helfern des Kreisvorstands und des Schwelmer SV für die Ausrichtung des Kreiskönigsschießens und freut sich nun auf den Westfälischen Schützentag am 3. Oktober in Münster-Hiltrup. Dort dürfen die neuen Könige beim Landeskönigsschießen starten und somit auch den Schützenkreis repräsentieren.



SCHÜTZENKREIS ENNEPE-RUHR - 4400 IM WESTFÄLISCHEN SCHÜTZENBUND VON 1861 e.V.



1. Festliche Ehrung der Majestäten und Pfänderschützen 2. Das Kreiskönigspaar Gunter Ritter und Gattin Kirsten Ritter



3. Baumpflanzung – vlnr Holger Bätz (1.Vors.Schwelmer Sv, Johann Schösser (Schwelmer SV),
Stephan Langhard (Schwelmer BM), Erwin Wesner 1.Vors. Schützenkreis EN,
Bild 4 - Gunter Ritter beim Vogelschießen, rechts Ferdinand Kammering





SCHÜTZENKREIS ENNEPE-RUHR - 4400

IM WESTFÄLISCHEN SCHÜTZENBUND VON 1861 e.V.





SCHÜTZENKREIS ENNEPE-RUHR - 4400

IM WESTFÄLISCHEN SCHÜTZENBUND VON 1861 e.V.





SCHÜTZENKREIS ENNEPE-RUHR - 4400

IM WESTFÄLISCHEN SCHÜTZENBUND VON 1861 e.V.





SCHÜTZENKREIS ENNEPE-RUHR - 4400

IM WESTFÄLISCHEN SCHÜTZENBUND VON 1861 e.V.





SCHÜTZENKREIS ENNEPE-RUHR - 4400

IM WESTFÄLISCHEN SCHÜTZENBUND VON 1861 e.V.

